

Le 24 février 2024 a marqué le deuxième anniversaire de l'invasion de l'Ukraine par la Russie. Plus d'un demi-million de personnes ont probablement déjà perdu la vie dans cette guerre. La violence, la souffrance et la destruction sont devenues le quotidien de nombreuses personnes. Mais nous ne devons pas nous y habituer en tant qu'êtres humains et en tant qu'Eglises ! Le secrétaire général de la CEPE Mario Fischer a fait une visite de solidarité à l'Eglise luthérienne en Ukraine en janvier 2024. Lors de la conférence pastorale à Odessa, la prière pour la paix suivante a été formulée :

Dieu de l'espérance, Père miséricordieux, nous élevons nos cœurs vers toi !
Au milieu des ténèbres de la guerre, nous voyons la lumière de ton Royaume,
Au milieu du désespoir, nous réalisons le secret d'une espérance sans fin,
Au milieu de la réalité brutale de la guerre, nous découvrons les profondeurs de la foi.

Notre Père aimant, nous t'appelons aujourd'hui.
Après deux ans d'une guerre épuisante, qui apporte la destruction et la mort chaque jour,
nous sommes fatigués.
Nos cris deviennent de plus en plus silencieux, mais de plus en plus confiants.
Nous savons que tu nous entends.
Nous te voyons, toi l'Invisible, avec des yeux spirituels.
Nous entendons la voix de ton Esprit qui parle sans mot dire dans nos cœurs
Nous voyons ton visage dans la miséricorde et l'amour de tes enfants.
Dieu, notre foi n'est pas perdue, elle est devenue encore plus profonde

Père de notre salut
Nous sentons que l'éternité est plus proche qu'avant
Parce qu'elle s'ouvre au milieu de la douleur, de la ruine et de la mort.
Ses racines s'enfoncent de plus en plus profondément dans la réalité de ton saint Royaume.

Père miséricordieux, notre espérance !
Nous nous trouvons aujourd'hui dans une situation plus incertaine que l'année dernière.
L'hiver dernier, il n'y avait pas d'électricité pour éclairer les ténèbres en Ukraine
Mais les gens s'attendaient à ce que la lumière de la liberté soit imminente.
Aujourd'hui, le brouillard de l'incertitude s'est épaissi.
Mais notre espérance, grâce au Saint-Esprit, s'est renforcée de manière inattendue.
Nous croyons que le jour de ton retour viendra
Le jour de la libération et de la juste récompense
Le jour où le péché disparaîtra et où le pouvoir de l'injustice s'achèvera une fois pour toutes
Et les lèvres d'où proviennent les mensonges seront à jamais réduites au silence.

Notre Dieu, prends pitié de l'Ukraine
La peur est un compagnon indésirable dans la vie des gens,
Beaucoup sont morts, des familles ont été déchirées.
Réconforte celles et ceux qui ont perdu des êtres chers, les veuves et les orphelins.
Sauve les villes et villages détruits par ta grâce,
Permetts aux gens de rentrer chez eux en toute sécurité,
Réunis les familles.
Apaie la colère et la douleur de ceux qui souffrent.
Donne à ceux qui détiennent le pouvoir la perspicacité et la sagesse
Et donne aux corps blessés et aux cœurs brisés une véritable espérance pour leur vie.
Dieu, donne-nous la joie !
Bénis ton église.

Que ton règne vienne !
Viens, Seigneur Jésus ! AMEN